
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA
Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 5 del 11/02/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno 11/02/2022, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riunita la 11 

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine 

del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrutticolo sito nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo; 

4)“Ripristino e messa in sicurezza del litorale di Spinesante”.

5) Ripristino e fruibilità del Lido disabili (Spinesante) e collocazione passerelle disabili sull’intero litorale, 

6) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

• Miano Sebastiano Presidente ore 12:50 ore 13:45

• Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 12:40 ore 13:45

• Campo Raffaella Componente ore 12:40 ore 13:25

• Giunta Carmelo Componente ASSENTE

• Perdichizzi Francesco Componente ore 12:30 ore 13:45

• Pino Tommaso Componente ore 12:30 ore 13:20

• Torre Ilenia Componente ASSENTE

Il Vicepresidente, dopo aver accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione 

alle ore 12:40. Svolge la funzione di Segretario il Consigliere Perdichizzi.

La commissione contatta telefonicamente l’ing. Santoro relativamente al progetto inerente il Nuovo Matta

toio di iniziativa privata per sapere se ha dato seguito alle domande poste dalla stessa commissione. L’ing. 

Ha comunicato Lunedì p.v. provvederà a trasmettere all’ufficio di Presidenza le risposte così da poterle 

esaminare. Alle ore 12:50 entra il presidente.

Si prende in esame il punto n.5 inerente il Lido dei disabili in Spinesante, in particolare la commissione di

batte sulle criticità che si sono riscontrate e che ne impediscono la fruibilità.

Alle ore 13:20 esce il componente Pino.
Il presidente, fa presente che nell’attuale PRG risulta una strada di previsione ricadente nella frazione di 

Cannistrà denominata “Stretto Mirco”.
Alle ore 13:25 esce il componente Campo. A tal proposito I cittadini residenti del luogo già da tempo hanno 

presentato una petizione popolare volta alla realizzazione della stessa, al fine di eliminare il pericolo per gli

automobilisti che spesso percorrono il tracciato esistente. La commissione su tale argomento provvederà a

sentire fin omprendere se vi sia già un progetto preliminare.

La commissione vienechiusa alle ore 13:45 e tornerà a riunirsi come da convocazione.
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